

GÜRZENICH ORCHESTER KÖLN

Pressemitteilung

03.02.2022

Die Aufführung von „Die Soldaten“ am 12.02.2022 (Koproduktion des Gürzenich-Orchesters mit der Oper Köln) wird Corona-bedingt verschoben

Aufgrund des aktuellen Infektionsgeschehens und der angespannten pandemischen Lage haben das **Gürzenich-Orchester** und die **Oper Köln** beschlossen, die Produktion von »**Die Soldaten**« in eine der kommenden Spielzeiten zu verschieben. Dies betrifft auch die Vorstellung am 12. Februar 2022 in der Kölner Philharmonie.

Anstelle der geplanten Aufführung entwickeln der Regisseur Calixto Bieito und Gürzenich-Kapellmeister François-Xavier Roth gemeinsam ein alternatives Programm. Unter dem Titel »Canto di Speranza« - Human Sculptures of Absurdity, Melancholy and Violence erweisen sie Bernd Alois Zimmermann mit Schlüsselwerken seiner Orchestermusik ihre Hommage. Neben dem Gürzenich-Orchester Köln wirken zwei der für „Soldaten“ vorgesehenen Solisten, Alexandra Ionis und Leigh Melrose, an der Konzertinstallation mit.

Alle Kartenkäufer und Kartenkäuferinnen werden über den Konzertausfall informiert. Die Erstattung des Kartenpreises erfolgt automatisch auf das Zahlungsmittel der Bestellung. Eine Kartenrücksendung ist nicht erforderlich.